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教育アドバイザー来校

１月26日、大仙市教育委員会教育アドバイザー

泉寅雄先生が来校して、授業を参観の上、いろい

ろと助言していただきました。

初めに泉アドバイザーから、「授業中のどの教室

からも温かさや前向きな雰囲気が伝わってくる」

と感想をいただきました。泉アドバイザーは、旧

大沢郷小学校をはじめ、小・中学校で校長先生を

務めた経験をもち、学力向上や生徒指導、そして、

大曲仙北中学校体育連盟のバレーボール専門委員

長や部会長を務めるなど部活動の指導でも実績の

ある先生であります。今回も、本校校長に小・中

学校の連携の大切さや、保護者との信頼関係の構

築、また不登校傾向

の生徒に対する支援

等について、助言を

いただきました。今

後の学校経営に生か

していきたいと思い

ます。ありがとうご

ざいました。

定例朝集会 ３年生の受検を激励！

27日は、生徒会主催の定例朝集会の日でした。

当日のテーマは「３年生を激励」ということで、

１・２年生

と先生方の

代表５名が、

３年生のこ

れまでのリ

ーダーとし

ての活躍や

日常生活を

振り返って

その導きに

感謝するとともに、いよいよ始まる公立高校等の

受検に向け、激励の言葉を述べました。これに対

し３年生の代表３名が、激励に対するお礼の言葉

とともに、受検に臨む決意を述べて返しました。

また、集会終了時には、応援団長の田口君から

「ちょっと、待った！」コールがかかり、激励の

エールが贈られました。まずは、前期選抜、ベス

トを尽くしてくれることと思っております。

ふるさと学習 「綱よい」参加

１月29日は、１年生が、小・中学校が連携した、

ふるさと学習として「刈和野の大綱引き」の「綱

よい」に、西仙北小学校の５・６年生とともに参

加しました。

児童生徒は、二班に分かれて、上町（二日町）

の綱よい会場の西仙北中央公民館前と、下町（五

日町）の会場の佐藤医院前でそれぞれ綱よいに参

加しました。

綱よいは、それぞれの町内の建元さんの指示に

従い行いました。綱を転がしたり持ち上げたりと、

綱をより合わせ編んでいきますが、雄綱と雌綱と

いうことで、ケンを最後に作る上町、サバグチを

最初に作る五日町と作り方が違いました。

作業は順調に進み、予定より早い２時間弱の作

業でした。できあがった綱は、この後、綱引き会

場のドップ付

近に飾られ大

綱引きの当日

は、神事の後、

厄払いの方々

による餅まき

なども行われ

るそうです。

そして、綱

のばし、小綱

付け、綱合わせと続き、引き合いになるそうです

が、今年から１年生は綱のばしの作業も体験学習

することにしております。



県内はおろか、日

本、世界に誇れる地

域の伝統行事をみん

なの力で守り、引き

継いでいきたいもの

です。どんな伝統行

事等もそうでしょう

が、当日の華やかな

決戦前には、このように何か月もかけた準備があ

るのですね。

フィンランドの中学生と交流

１月28日は、２年生の代表がスカイプを使って、

フィンランドの中学生とリアルタイムで交流をし

ました。

これは、昨年11月に本校を訪問された、フィン

ランド共和国エスポ－市立サールニラークソ中学

校のヨウニ・クピアイネン先生の学校の中学生と

の交流です。

本校の田中先生とクピアイネン先生の美術科の

授業交流の一環として行われました。フィンラン

ドと日本の時間差はおよそ８時間ほどで、本校は

午後３時30分ころ、フィンランドは朝の８時過ぎ

だそうで、最初のあいさつは「グッドモーニング」

でした。

あいさつの後、フィンランドの中学生からはフ

ィンランドの楽器などを紹介してもらいました。

本校の生徒たちは、自己紹介の後、日本におけ

る秋田の位置をイラストで示しながら説明、そし

て、ハタハタやきりたんぽ、ババヘラアイスなど

の食べ物や、大綱引き、かまくら、犬っこまつり

などの伝統行事、そして、田沢湖などの観光地を

写真とともに紹介する予定でした。しかし、こち

らでは映像も音声も

クリアでしたが、向

こうではクリアでな

かったようで、紹介

の途中までの交流と

なってしまったた

め、もう一度ビデオ

レターとして伝える

こととしました。

交流は、英語科の佐々木先生や井合先生、ＡＬ

Ｔのマシュー先生の支援をいただきながら、互い

に英語で行われました。この後も、美術科の授業

の作品制作などについて交流を続けていく予定で

す。きっと、生徒の豊かな経験につながるはずで

す。国際化が進む中、グローバルな交流を少しず

つでも広げられればと思います。

公立高校前期選抜 無事終了

１月29日は、秋田県公立高等学校の前期選抜学

力検査日でした。本校の受検生は全員無事試験を

終え、ほっと一息です。「人事を尽くして天命を待

つ」心境かと思います。

全校で、２月５日の吉報を待っています。

もう如月 ２月
あっという間に平成28年も２月になりました。

今年度も締めくくりに向かいます。

１日は１年生が家庭科で調理実習でした。メニ

ューは「ハンバーグとポテトサラダ」、時間が進む

につれておいしそうな香りが校内に漂ってきまし

た。３年生は体育科でバスケットボールの学習で

す。男女混合チームでのゲームでは、受検勉強中

の運動不足を解消するかのように、みんな走り回

っています。食べることと、運動すること、机上

の学習とともに、バランスよく健全に成長するた

めに大切な学習です。

ちなみに、２年生は、今月末の修学旅行に向け

た学習が始まっております。


